

Festival pro ayuda a las víctimas de Haití. 31 de enero de 2010

El día 31 de enero de 2010, en la discoteca Dospierre, de mengíbar, tuvo lugar el "Festival de Música pro ayuda a las víctimas de Haití.

Colaboraron grupos musicales locales como Sexto Sentido, Raíces Nuevas, Desde Adentro, la Peña Flamenca Femenina y el Dúo Bombón dejándonos una hora y pico de buena música .

Al final se le hizo la entrega de lo recaudado, 2.500 Euros para ser mas exactos, a una representante de Cáritas Provincial.

Presentó el acto Ángeles López Rueda.

VÍDEO FOTOS